
COMPTE RENDU VISITE DE QUARTIER A LARIANO  

 SAMEDI 13 MARS 2021 

 

Elus présents : Marjolaine Chatonney, Christelle Burriat, Julie Desmoulins, ML Walther, le 

Maire, Robert Habrant 

Avenue de l’Europe 

1er point 

Les riverains se garent depuis toujours sur le trottoir devant leur résidence, sans que cela 

pose de problème car ils prennent soin de laisser le passage pour les piétons, poussettes, 

pmr…. 

C’est durant les 2 mois d’été que le problème se pose, avec les personnes qui vont à la plage 

et se garent sur ces mêmes emplacements, sans tenir compte du passage à laisser pour les 

piétons qui sont obligés de marcher sur la route. Les riverains veillent, autant que faire se 

peut, à ce que les gens se garent correctement….  

Le trottoir est également emprunté par les trottinettes et  les voitures roulent vite sur 

l’avenue 

Propositions 

Cette zone doit être pensée dans son ensemble. Elle fera l’objet d’une réflexion globale 

menée avec la Métropole pour : piste cyclable, trottoir aux normes PMR, parking, limitation 

de vitesse…….. 

Cette étude sera présentée aux riverains dès son achèvement 

En attendant : Solliciter Mr CHASTEL pour une étudier une solution provisoire de parking en 

traverse  

2nd point 

Dans le sens descente vers l’avenue de l’Europe (le long du trottoir de la résidence des 

Coquillages), le trottoir est très étroit et les piétons sont obligés de marcher sur la route. Une 

solution ? 

3ème point  

A chaque grosse pluie, le riverain du bas de la rue est inondé. Le pluvial a été refait mais le 

problème reste entier : Contacter Mr MARTINEZ  

4ème point 



Borne véto : Demander un chiffrage à Mr MARTINEZ 

Placette  Lariano 

1er point 

Le site sera réaménagé : Végétalisation, pose d’un distributeur de sac pour déjections 

canines, banc  

2nd point 

Changer la porte électrique du compteur du camion de pizza 

Chemin de l’Espéron 

1er point 

Gros problème de numérotations (même numéro que l’on retrouve en double ou triple). Le 

même problème se retrouve au chemin de Lariano. 

Ce souci peut engendrer un gros problème de sécurité, dans le cas d’un appel aux pompiers 

par exemple. 

Solution : Situation à réguler avec le cadastre 

2nd point 

Les véhicules roulent trop vite. De nombreux enfants et piétons empruntent ce chemin 

Solution : Pose d’un panneau à 30 kms/H et contrôles de vitesse 

Avenue de Lariano 

1er point 

Manque de poubelles suite à la suppression et au déplacement de postes fixes. A ce jour, 

seulement 2 poubelles pour l’ensemble des habitants, résidences co  propriété et riverains 

compris. Le quartier fait face à de nombreuses incivilités de part les gens qui ne se déplacent 

pas à la déchetterie et qui jettent leurs végétaux ou encombrants dans les poubelles. 

Résidences les Grillons et les Bosquets, reçoivent les ordures de tout le quartier dans leurs 

poubelles (2 par résidence) 

Solution : Contacter Mr BARDISA pour rajouter des postes fixes aux Bosquets, vers le haut et 

aux Embruns.  

Demander s’il est possible de poser des poubelles individuelles sur toute la rue Lariano,  

comme fait à Carry 



2ème point 

Pas de poubelles vers impasse Sapia et idem aux Embruns 

Solution : Demander à notre service urbanisme d’étudier la possibilité d’en mettre une à 

l’entrée de l’impasse (sur voie communale ?) 

3ème point 

Problème du transfo ENEDIS, situé dans une propriété privé et qui distribue de l’électricité 

sur la voie publique ? 

4ème point  

Au numéro 9, des poteaux ont été déplacé sur le trottoir. Dans quel but ? Privatisation de 

l’espace public pour stationnement ?  

Une réponse sera donnée aux riverains car manque d’éléments à ce jour 

5ème point 

Résidence les Embruns 

- Sur le poteau électrique des câbles qu’il faut enterrer 

Réponse : En cours avec le SMED mais quelle solution plus rapide en attendant ?  

- Devant le poteau, un véhicule, toujours le même, se gare en plein milieu de la rue, 

empêchant la visibilité et gênant la circulation 

Réponse : Bordure sera peinte en jaune, pour interdire le stationnement 

Haut chemin de l’Espéron, après voie ferrée 

1er point 

Entrepôt de gravas, suite aux travaux de la fibre, près de la station d’épuration 

Réponse : La PM effectuera un contrôle et mènera des recherches  

2nd point  

Trafic à côté du club canin, nombreuses nuisances sonores les WE, beaucoup de personnes 

qui viennent se promener mais des recommandations à suivre en matière de risque 

d’incendie 

Réponses : PM effectuera plus de contrôles à des heures aléatoires et un panneau « risque 

d’incendie » sera posé 



A retenir les 3 points les plus chauds 

Etudier sur toute l’avenue Lariano, la pose de J 11 pour éviter les parkings sauvages et limiter 

la vitesse à 30 kms/H 

Gros problème de poubelles manquantes 

Numérotation à revoir avec le cadastre 


